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Let it be  
令和 2 年 2 月 7 日(金)  令和 2 年 3 月 7 日(土)  

第 4 回ＰＴＡ運営委員会     臨時役員会 

出席者 29 名        出席者 8 名 
 

≪会長挨拶≫   『新しいＰＴＡへの変革のスタート』   PTA 会長  峰尾 浩文  

 

令和 2 年 5 月 16 日（土）ＰＴＡ定期総会まであと２か月となりました。ＰＴＡ会員の

皆様、各委員会の皆様、１年間ありがとうございました。 

新しいＰＴＡへと変革のスタートをきった年でした。この１年間で七生中 PTA の良いと

ころを残すことを踏まえながら、任意団体による入退会整備をはじめ、いくつもの事項を委

員の皆様と一緒に考え、共に活動できたことを誇りに思います。 

『子供たちのために何ができるか？』って簡単なようでとても難しいことを実感し、また、

一人一人の経験を生かした対話の大切さも学びました。 

今年度のＰＴＡだよりは本号が最終号となりますが、活動状況など七生中学校ＨＰやＮＰ

メールを通じて会員の皆様と共有していき、一緒に考えていければと思います。 

                                        

 

≪校長先生挨拶≫                  校長  秋野 宏之 

 

３学期は暖冬の影響でインフルエンザの流行もみられず、順調なスタートをきることがで

きました。１年生のスキー教室では雪不足が心配されましたが、２日間晴天に恵まれたおか

げで、全員にとって満足度の高いスキー実習ができました。３年生は、４月からの進路を決

める大切な入試本番を迎え、毎日集中して勉強に励んでいる姿が印象的でした。卒業式の晴

れ舞台で、後輩に輝く姿を見せて欲しいと願っています。 

２月下旬以降は、新型コロナウイルスの感染防止対策が最優先となる日々を過ごすことに

なりました。予定されていた行事が次々と中止になり、多くの生徒に寂しい思いをさせてい

ますが、健康を維持するためには、一人一人が真剣に行動する必要があることを、身をもっ

て学んでくれていると思います。まずは今年度が無事に終わることを祈っています。また、

保護者の皆様に学校を力強く支えていただいたことに対して、心から感謝申し上げます。 

NANAO PTA 
日野市立七生中学校ＰＴＡだより  

令和元年度第４号  【最終号】 



 

運営委員会・役員会より 

 

【報告事項】 

① 3 月 14 日（土）PTA 主催校内清掃は新型コロナウイルスの感染防止のため中止。 

② ＰＴＡ保管の災害時保存食配布について 

  昨年度よりＰＴＡで災害時等の保存食（カロリーメイト）を生徒数保管しています。 

年度末に全生徒へ配布いたします。（3 年生 19 日卒業式、在校生 25 日修了式） 

③ 5 月 16 日（土）定期総会 にて報告 

  会則 慶弔規定の改訂 第 2 条３ お祝い金の廃止  

代替え案として生徒が安心して学校生活を送れるように環境を整えることを目的とし

た補助が出来るようにしたい。全部活で必要な物、学校では購入できない物を生徒が提

案し、顧問が OK を出した所に出したらよいのではないか？ など話し合われましたが、

学校側とのヒアリングをしていないことや予算などの課題もあることから、今年度、代

替え案は取り下げることとなりました。 

④ PTA 特別委員会の設置について 

七生中 PTA が任意団体であることの周知、入会、退会届等による会員の意思確認のた

めの良い方法、時期、会則の変更について検討を進めるための特別委員会を設置するこ

とが承認されました。 

名称『PTA 向上委員会』、活動費予算：10,000 円 

メンバーについては総会にてご報告いたします。 

⑤ 令和 2 年度の予算について 

・今年度予算に対して、項目の増減、予算額の見直しをしました。 

・各委員会より承認を得ましたので、総会でご報告いたします。 

・自宅印刷費の支出項目 

執行部役員は役員会議費（新設）、各委員会は委員会活動費より支出するものとする。 

 

【卒業式の特別対応について】  

卒業式が縮小され、保護者が参加できないという状況の中、学校の対応として新倉写真

館に撮影を依頼し、後日販売していただけることとなりました。  

申し込み方法など、詳細につきましては、お子様を通じて配布されますので、ご確認く

ださい。 

学校、PTA、地域との連携の大切さを知りました。ご協力に感謝いたします。 

 

 



 

この一年間の PTA 活動について、委員会の皆様にアンケートさせていただきました。  

 

① 委員として活動したこの１年の感想 （良いことも、困ったことも・・・） 

・先生方と話す機会が出来て、学校や子供達の様子を知ることができた。（複数回答） 

・クラスや学年の垣根をこえてたくさんの方と交流ができて良かった。（複数回答） 

・小学校の PTA 活動に比べたら集まりも少なくて楽でした。（複数回答） 

・それぞれの委員ができることをやってくれたので、困ったと思うことはなかった。 

・少人数での集まりと作業は進めやすかった。（複数回答） 

・全員で集まると言うより出来る人が出来る事を、と言う委員長さんの声かけがあり仕事を

休む事もなく無理なく活動出来た。LINE を利用し、集まる事もなかったので良かった。 

・クジで引いた役員で、どれだけ大変かと心配しましたが、皆さんでやりやすい工夫をして、

フルタイムでも無理なく参加することができました。（複数回答） 

・フルタイムで働き、育児、親の介護・・・の状況で、時間を割くのが大変だった。 

・平日の活動が多く、仕事で参加できないことが多々あり、申し訳なかった。 

・活動に参加する人としない人の差が随分あるように思えた。 

・全員がスマホを持ち、PC、プリンターが使えないと仕事がスムーズに出来ないのかも。 

 

② 委員会を含めて PTA 活動のうち必要、不要だなと感じたこと 

≪必要≫ 

・運動会、合唱祭の受付。PTA 合唱。制服リサイクル。ひやりマップの更新。 

・毎年のデータやマニュアルがあればもっと委員の仕事が楽になると思う。（複数回答） 

・学校行事、地域行事のボランティア    ・現状のままでいいと思う。（複数回答） 

≪不要≫ 

・保護者会の茶話会は活動費で茶菓を出すことが活動とは思えない。 

・校内清掃（PTA の参加は役員と委員が殆どで、あとは先生方と部活の生徒に頼っている） 

・一人一回ルールを撤廃してほしい。無理をしてまでやる人が出ないのがベストと考える。 

・広報誌を読みたいと思っている人が周りにいなかったので、本当に必要なのか疑問に思う。 

・文教委員は、講演会の為に人を集めるのが大変だと聞いた事があり、本来の目的とは違う

と思う。(一般の会員がほとんど参加しない、ほぼ役員) 講演会はなくせないのか？ 

 

③ 担当の委員会活動の人数は、適当だと思いますか？ 

・委員はそれ程活動もない為、もう少し人数を減らしてもいいのかも。（複数回答） 

・この一年間、仕事や何らかの事情で、PTA 活動をできなかった委員の方がいるのではな

いか？と思うと、くじ引きなどで無理に役員決めをする必要はないと感じる。クラス毎では

なく、学年から各委員会 4 人ほど（例えば、正・副・会計・書記）で、あとは都度ボラン

ティアを募ればいいと思う。（ボランティア案は複数回答） 



新旧合同運営委員会は 

４月２５日（土）9:30 から 

七生中食堂にて開催いたします 

PTA 活動報告は、学校の HP に掲載させ

ていただきますので、ご確認ください。 

 

・各々仕事、子育て、家事をしながらの活動なので全員出席が厳しいことを考えるとお互い

様精神で助け合いながらできる、今の人数は妥当だと思う。 

 

④ 委員会活動について何か提案などありましたらご記載お願いします。 

・委員選出時のくじ引きは、同学年の保護者が引くのは辛い。先生や執行部に引いてほしい。 

・委員会に限らず、PTA 活動自体を、時間に余裕があってボランティア活動が可能な人のみで

やる形に変えて欲しい。その中でできる活動のみに絞って欲しい。 

やらねばならない PTA 活動ではなく、やれる人がやる PTA 活動に変わって欲しいと願う。 

・委員長・副委員長等役を決めることで、仕事の負担が集中していた気がする。どの委員に

もまとめ役が必要なのはわかるが、１年間の仕事内容が決まっているので最初の時点で全員

が同じくらいの仕事内容になるようもう少し割り振っても良かったかなと思う。 

・本部役員選出の際、名前と役職を書いて推薦されていますが、互選会の時に推薦された役

職以外の役職も選考基準になってしまうのは如何なものかと思った。 

・クラス役員選出は、ひとり親家庭の保護者には免除制度があると良いと思う。 

・仲の良い人となら、執行部役員を引き受けても良いという人が結構いたように思う。 

新学年始まってすぐから立候補者を募ったらどうか？ 手紙や NP メールを活用するなど。 

・執行部の役員になれば同時在学中は役員を免除する、など、特典を設けるのはどうか？ 

・スマイルと文教、スマイルと学年、など、委員会の合併案。 

・委員になっても活動する人は限られる為、出席率が少ない方は委員をしているとはいえな

い。出席、活動した方にだけ通信費を渡す、など公平な対策してもよいと思う。 

・年子・双子家庭の場合、連続で役員をすることもあるので、せめて 2 回目は委員長・副

を外すのはどうか。一度も役員をやらずに卒業する保護者もいるので平等に。 

・役員会・運営委員会の議事録は、LINE のノートに載せて情報を共有してはどうか。 

 

いかがでしたか？ 

来年度の役員決めの際の参考になればと、委員の皆様から、貴重なご意見をいただきました。 

PTA 活動をよりよくしていくために色々考えてくださり、お忙しい中、回答ありがとうござい

ました。たくさんの提案が出ていますので、次年度に生かせるように引継ぎいたします。 

皆様、一年間活動にご協力いただきましてありがとうございました。 

 

≪お知らせ≫            

七生中にも日野市発祥のスポーツ 

『ハンドロウル』が 2 月に設置されました。 

利用されたい方は、PTA 本部にお問合せ 

ください。（nanaopta@yahoo.co.jp)  

生徒•保護者の皆様、Let's try！    

 


